



Boletín núm. 96/14
Guadalajara, Jalisco, 13 de agosto de 2014

CIVILES Y AUTORIDADES BIEN INFORMADAS GARANTIZAN DERECHOS A LA SEGURIDAD PÚBLICA Y A LA PAZ: ÁLVAREZ CIBRIÁN

- Inauguró cursos sobre “Derechos humanos y seguridad pública”

Con un reconocimiento al liderazgo de los integrantes del Consejo Consultivo de Seguridad Ciudadana, el presidente de la CEDHJ, doctor Felipe de Jesús Álvarez Cibrián, inició su mensaje en el marco de las Jornadas de capacitación en derechos humanos y seguridad pública en las instalaciones del ayuntamiento tapatío, la mañana de este miércoles.

Dijo que este consejo busca en la sociedad lo que tanto se anhela: la paz, que sólo se logra si se garantiza la seguridad pública, “una función pública, pero también un derecho humano”.

Celebró la participación ciudadana de las siete zonas operativas de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y explicó que la autoridad, sola, difícilmente puede realizar las acciones para garantizar la seguridad, sino que debe existir la participación decidida, informada, con formación y capacitación por parte de la sociedad civil.

Resaltó el liderazgo del presidente del consejo consultivo, doctor Dante Haro Reyes, quien lanzó la convocatoria para estos talleres, a los que acudieron vecinos y asociaciones civiles interesados en la cultura del respeto de los derechos humanos.

“En la CEDHJ apostamos como una de las principales estrategias para lograr nuestros objetivos y obligaciones constitucionales, a la capacitación en la promoción, defensa y protección de los derechos humanos, y la cultura de la denuncia en alianza con la sociedad civil”, explicó.

“Dos grandes males nos aquejan”, dijo, “la corrupción y la impunidad”, en la que se involucran las instituciones públicas y en las que hay una coparticipación de algunos ciudadanos, pues en muchos casos no se atreven a denunciar por alguna u otra razón; pero no debe ser así, porque la obligación de toda la sociedad es denunciar violaciones de los derechos humanos y los delitos para que la autoridad haga su parte.

En la apertura de los cursos participaron el regidor César Ruvalcaba Gómez, presidente de la comisión edilicia de Seguridad Ciudadana y Prevención Social, la regidora Cristina Solórzano y el secretario de Seguridad Ciudadana José Ángel Campa Molina.

Adicionalmente, se firmó un convenio de colaboración entre la CEDHJ y el Consejo Consultivo de Seguridad Ciudadana de Guadalajara a favor de la cultura de la legalidad.

Los temas a tratar por los capacitadores del Instituto de Investigación y Capacitación en Derechos Humanos de la CEDHJ son aspectos generales de derechos humanos, conceptos de seguridad pública, ordenamientos internacionales, regionales, nacionales y estatales que rigen el actuar de los elementos de seguridad pública y los sistemas de protección de los derechos humanos.